

potencias no han decidido terminar las pruebas nucleares atmosféricas, a pesar de la opinión pública mundial.

Conferencia de las Naciones Unidas en Vancouver

El pasado año la Asamblea General aceptó la invitación canadiense para celebrar en su país una conferencia sobre el problema vital y urgente de comunidades humanas que tendrá lugar en Vancouver. Nos complació que la Asamblea General aceptara nuestra invitación. La cooperación y entusiasmo mostrados durante las etapas iniciales de planificación de la conferencia nos sirvió de acicate.

Ultima oportunidad de los inmigrantes ilegales

El Ministro de la Mano de Obra e Inmigración, Robert Andras, dijo recientemente que las personas que se encuentran en Canadá ilegalmente y que no se hayan inscrito para la medianoche del 15 de octubre de acuerdo con el programa llevado a cabo hasta esa fecha podrán ser deportadas sin apelación.

"Quiero recordar a esas personas que el período de sesenta días aprobado por el Parlamento no permite prorrogar la fecha del 15 de octubre. Exhorto a patronos, grupos étnicos y cuantos conocen personas ilegales en Canadá que les insten a presentarse inmediatamente.

"Después del 15 de octubre, el Ministerio de la Mano de Obra e Inmigración solicitará la deportación de inmigrantes ilegales. Si éstos se inscriben ahora, podrán apelar ante una junta independiente, pero después del 15 de octubre ya no tendrán ese derecho".

El Sr. Andras dijo que el Gobierno de Canadá había mostrado una "sinceridad absoluta" en el estudio de solicitudes de los inscritos y la aplicación de criterios liberales permitiría a la mayoría de los solicitantes obtener la residencia permanente.

"Se ha evaluado ya unos 8.000 solicitantes según estos criterios liberales y el 99% de las solicitudes han sido aprobadas".

Como resultado de la aceleración del examen de solicitudes, muchos de los primeros inscritos son ya inmigrantes legales.

El Sr. Andras revisará "sobre bases humanitarias" casos de personas que hayan abandonado Canadá por un corto período desde el 30 de noviembre pasado.

Hasta el momento, hay unas 32.000 personas inscritas, incluyendo personas a su cargo.

"No tenemos idea exacta del número de inmigrantes ilegales o visitantes en Canadá, pero espero que los que no tienen residencia legal se presenten a fin de no poner en peligro su futuro para siempre".

Servicio público de Canadá en 1972

El Gobierno Federal, el empleador mayor de Canadá, contrata a 230.000 personas. La Comisión del Servicio Público, creada hace 55 años y encargada de la dotación de las oficinas gubernamentales de todo el país, publicó recientemente su Informe Anual 1972, del que extraemos los puntos más importantes:

Canadá es un país bilingüe, inglés y francés. El gobierno debe funcionar en ambos idiomas. En 1972 contrató 38.568 funcionarios y ascendió o trasladó a 49.916.

El francés es la lengua de trabajo del 22% de los nuevos empleados, 2,3% más